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Воинскую 
часть поджег 
сургутянин?
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В Челябинской 
области нашли 
виновника самопро-
извольных взрывов 
артиллерийских 
снарядов 14 сен-
тября  в  военной 
части в Карабаше. 

ак сообщает по-
мощник военно-

го прокурора 
ПУрВО Игорь Серов,  
виновником ЧП мог 
стать сургутянин:  «На 
данный момент установ-
лено,  что призванный в 
мае 2009 года из Сур-
гута рядовой срочной 
службы Кирилл Дейне-
кин бросил непотушен-
ный окурок, из-за чего 
и произошло возгора-
ние, которое привело к 
взрыву снарядов».
Если эта версия след-
ствия о причине пожа-
ра подтвердится, то во-
еннослужащему грозит 
до 10 лет лишения сво-
боды.

Ирина Пантелеева
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Лучший режиссер – это жизнь
стр. 5

Сургутский горком КПРФ 
возмущен нейтральной 
позицией администра-
ции города в вопросе 
сноса киосков около 
кинотеатра «Аврора». 
Теперь разбираться с 
предпринимателями 
коммунистам предстоит 
в одиночку. 

Позицию прокуратуры горо-
да коммунисты считают непо-
следовательной потому, что в 
2007 году она сначала вынес-
ла протест по факту выделения 
земельных участков предпри-
нимателям, а сегодня не усма-
тривает нарушений закона в 
размещении торговых пави-
льонов. 

Самих предпринимателей 
члены горкома КПРФ подозре-

вают в том, что они не вносят 
арендную плату с 2008 года. 
По словам главы сургутского 
горкома КПРФ Олега Поздее-
ва, итогом рассмотрения во-
проса по ларькам на пленуме 
стало решение составить об-
ращение в прокуратуру Югры 
с требованием провести про-
верку по данному делу.

Игорь Бурмасов

Ряд наиболее опасных  
насекомых и растений-
вредителей внесен в 
перечень запрещенных 
к ввозу на  территорию 
нашей страны. Чтобы 
не пропустить каран-
тинных вредителей, в 
международных аэро-
портах на пограничных 
пунктах карантина рас-
тений  круглосуточно 
дежурят специалисты 
Управления Россельхоз-
надзора по Тюменской 
области.

В Сургуте у четырех пас-
сажиров рейса из Таджики-
стана в  пакетиках с южной 
специей зира были обнару-
жены семена агрессивно-
го сорняка - повилики по-
левой. Еще у четырех пас-
сажиров среди золотистой 
фасоли спрятались вредные 
насекомые - четырехпятни-
стые зерновки. Кроме того, 

как сообщает  пресс-служба 
Управления Россельхознад-
зора по Тюменской обла-
сти, на одном из рейсов был 
обнаружен очень опасный 
вредитель растений -  цве-
точный трипс.  Это мелкое 
насекомое  «поселилось» на 
ввозимых в Сургут из Нидер-
ландов  70 розах и 40 хри-
зантемах.

Указанные специи, фа-
соль и цветы были изъяты 
для последующего сжигания 
- только так можно изба-
виться от карантинных вре-
дителей.

Наталья Быкова

конфликт

Въезд мигрантам воспрещен
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Киоски на улице Ленина снесут
через окружную прокуратуру
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ак уж случилось, что 
журналистская бригада «СТ» 
попала в Ханты-Мансийск 
лишь на третий день XIII меж-
дународного фестиваля теле-
визионных программ и филь-
мов «Золотой бубен». И очень 
сожалела об опоздании, ибо 
программа была столь увле-
кающей, что буквально за-
хватила нас с головой. 

Белую зависть испыта-
ли к жителям столицы окру-
га, имеющим ежегодную воз-
можность знакомиться с луч-
шими работами телеком-
паний и студий из десятков 
городов.

 В прежние годы фестиваль 
длился почти неделю, а в ны-
нешнем кризис заставил ор-
ганизаторов «ужаться» в три 
дня. Потому многочисленные 
участники, журналисты, чле-
ны жюри и экспертного сове-
та быстро перемещались из 
одного здания в другое, едва 
успевая заморить червячка.

Т

Окончание на  стр. 3

Скоро будет 
тепло
С понедельника 
батареи в кварти-
рах горожан начнут 
теплеть. 

Сургуте офици-
ально открывает-

ся отопительный сезон 
- соответствующий при-
каз департамента город-
ского хозяйства уже под-
писан. Об этом сооб-
щает информационно-
аналитическое 
управление Администра-
ции города.
Правда, обогреть всех и 
сразу не удастся. Греться 
микрорайоны начнут по-
степенно. При этом пода-
ча тепла будет обеспече-
на в первую очередь в тех 
домах, где жильцы своев-
ременно оплачивают ЖКУ 
и чьи управляющие ком-
пании подали заявки. 

Ирина Пантелеева

В

В Ханты-Мансийске в тринадцатый раз чествовали победителей «Золотого бубна»

Александр Филипенко: «Гран-при фестиваля получает…»

АНТЕННА ОБЩЕДОМОВАЯ – АНТЕННА ОБЩЕДОМОВАЯ – 
СВОЯ, РОДНАЯ  СВОЯ, РОДНАЯ  

До 24 сентября с 11 
до 19 часов можно 
передать свои во-
просы Александру 
Филипенко, на 
которые он ответит 
на телевидении в 
прямом эфире. 

вонить можно по 
телефону 8-800-

10-10-086. Звонок бес-
платный и со стацио-
нарных, и с мобильных 
телефонов.

Наталья Быкова

Задать вопрос 
Губернатору



выставки

30,3881 44,9612
�0,2186 �0,3424

18 сентября

новости: главное
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ф
от

о 
Л

ео
н

и
да

 Б
ер

ез
н

и
цк

ог
о

ф
от

о 
Л

ео
н

и
да

 Б
ер

ез
н

и
цк

ог
о

Закончился визит де-
легации Новосибирска 
в Сургут. Новосибирцы 
традиционно не уезжают 
из нашего города без кон-
трактов, и в этот раз они 
без заключенных догово-
ров не остались. Больше 
всех интерес к новым тех-
нологиям и предприятиям 
из Новосибирска прояви-
ли районная и городская 
администрация, а если 
точнее, их коммунальные 
подразделения. 

Директор Департамента по эконо-
мической политике Владимир База-
ров отметил, что кризис дает шанс 
отечественной экономике сплотить-
ся, предприятиям – поддержать друг 
друга. У многих предприятий стоит 
вопрос о замене импортного обору-
дования, деталей и стройматериалов 
отечественными, и сотрудничество с 
предприятиями Новосибирска сде-
лать это позволяет.

Наталья Карзанова: «Не го-
няйтесь понапрасну за дешевиз-
ной в строительстве». 

Они к нам – за поддержкой, 
мы к ним – за технологиями
Новосибирск просит Сургут не гоняться 

за китайской дешевизной

На встречу с новосибирца-
ми пришли замглавы ДГХ 
Сургута Виктор Сеничев 
и замглавы Сургутского 
района Борис Хамин. Они 
рассказали гостям о том, 
что в городе и районе се-
годня повышенное вни-
мание уделяется эконо-
мии бюджета при помощи 
внедрения современных 
технологий и материалов, 
попросив их обязательно 
оставить о себе подроб-
ную информацию.

Борис Хамин напом-
нил, что в Сургутском рай-
оне в некоторые поселе-
ния доставить какое-либо 
оборудование возмож-
но только по воде. А, как 
известно, Новосибирск и 
Сургут соединяет один во-
дный путь – река Обь. Тем 
более что плыть из Ново-
сибирска груженым бар-
жам намного легче и бы-
стрее, ведь это путь по те-
чению реки.

Гендиректор новоси-
бирского НПП ГА «Луч» 
Константин Каюров в Сур-
гуте бывал уже много раз. 
Его предприятие произ-
водит для нефтяной ком-
пании «Сургутнефтегаз» 
геофизическое обору-
дование. Для того чтобы 
провести его испытания 
(а нефтяники только по-
сле них соглашаются под-

писывать контракты), ге-
неральный директор по-
рой лично выезжает на 
месторождения. Сотруд-
ничеством с «Сургутнеф-
тегазом» Константин Ка-
юров очень доволен. Сто-
ит отметить, что «Сур-
гутнефтегаз» - одна из 
немногих компаний, ко-
торая активно привлека-
ет отечественный научно-
производственный потен-
циал для своих нужд. В 

Новосибирске это очень 
ценят.

Замдиректора реги-
ональных корпоратив-
ных продаж завода «БФК-
Эксперт» Наталья Карза-
нова изучила рынок кон-
струкций из пластика и 
алюминия в Сургуте и при-
шла к выводу, что в пода-

вляющем большин-
стве окон использу-
ется ноу-хау завода 
– пластиковая рам-
ка, которая позво-
ляет решить пробле-
му так называемого 

«мостика холода». Она от-
метила, что у завода пока 
нет прямых контрактов с 
сургутскими предприяти-
ями, зато есть очень мно-
го партнеров, которые 
работают с сургутянами и 
продают изделия из ПВХ и 
алюминия в наш город.

Директор компании 
«Ламинат-Пром» Надеж-
да Шулус была огорче-
на тем, что увидела в 
нашем городе растущий 

спрос на китайский то-
вар. Она напомнила, что 
за низкой ценой, пред-
лагаемой участниками 
аукциона, проводимого 
городом или районом на 
оказание того или иного 
вида услуг, может скры-
ваться некачественный 
или бракованный строй-
материал из Поднебес-
ной, коим Новосибирск 
уже давно завален. Та-
мошние строители, на-
пример, уже не берут для 
ответственных работ ки-
тайский цемент – по ка-
честву он намного хуже 
отечественного. 

Итогом Дней 
э к о н о м и ч е с к о -
го сотрудниче-
ства с Новоси-
бирском в этот 
раз стало под-
писание пя-
ти соглашений 
о намерениях с 
крупными гра-
д о о б р а з у ю щ и -
ми предприя-

тиями Сургута. В центре 
делового сотрудниче-
ства «Меркурий», кото-
рый организовал визит 
новосибирцев, узнать о 
том, какие это предпри-
ятия, не удалось. Специ-
алисты центра сослались 
на коммерческую тайну. 
Впрочем, это совершен-
но не важно. Если подоб-
ные мероприятия принес-
ли обоюдную выгоду сур-
гутянам и новосибирцам, 
нужно радоваться: в кри-
зис найти новые контрак-
ты очень сложно.

Игорь Бурмасов

Так называется выставка, которая откроется в Цен-
тральной городской библиотеке им. А.С. Пушкина 
в понедельник, 21 сентября. Сургутян познакомят с 
уникальными материалами научных экспедиций в Йе-
мен известного отечественного востоковеда и нашего 
земляка  Петра Грязневича.

В поисках затерянных городов

Петр Афанасьевич Гряз-
невич, основоположник 
Советско-Йеменской ком-
плексной экспедиции, один 
из первых знатоков арабско-

го мира в СССР и постсовет-
ской России, немалую часть 
своей жизни провел в Сур-
гуте. Здесь прошло его дет-
ство, здесь он пережил вой-

ну, окончил школу. Здесь со-
вершил свой первый шаг на 
тернистом пути к науке, ког-
да выкрал свой паспорт из 
сельсовета и без средств от-
правился в Казань поступать 
в университет. 

Сегодня Петра Грязневича 
уже нет в живых, но его имя 
навсегда останется в списке 
почетных граждан нашего го-

рода. На выставке «В поисках 
затерянных городов» посе-
тителям представят фотогра-
фии из йеменских экспедиций 
Грязневича, привезенные им 
предметы арабского быта, а 
также редкие книги из лич-
ной библиотеки исследовате-
ля. Выставка будет работать 
до конца месяца.

Дмитрий Карелин

Закончилась операция 
«Внимание, дети!»

В сургутской автоинспекции подвели итоги акции 
«Внимание, дети!».    Напомним, почти в течение месяца 
на нерегулируемых пешеходных переходах ежедневно 
дежурили порядка 30 сотрудников ГИБДД УВД по г. Сур-
гуту. Кроме того, в спецоперации были задействованы 24 
члена Общественного совета.

По данным пресс-службы  ГИБДД УВД по г. Сургуту,  за 
период проведения операции  произошло четыре  ДТП с уча-
стием детей, одно из которых по вине юного сургутянина. В 
то же время было пресечено 3002 нарушения правил до-
рожного движения, в том числе 380 нарушений правил про-
езда водителями пешеходных переходов, 997 нарушений 
ПДД со стороны  пешеходов. Проведено 167 бесед с участ-
никами дорожного движения.

Сегодня на нерегулируемых пешеходных переходах по-
сты ГИБДД не выставляются. Поэтому родителям стоит уде-
лять особое внимание безопасности собственных детей. 

Наталья Быкова

Ханты-Мансийский банк 
идет навстречу клиентам

Ханты-Мансийский банк значительно увеличил сро-
ки и объемы предоставляемых кредитных средств 
населению. Теперь большинство займов можно 
оформить на период до трех лет (ранее не более чем 
на год), а по кредитному продукту «Автомечта» срок 
увеличен до 5-ти.

Как отметила начальник Управления потребительско-
го и ипотечного кредитования организации Ирина Кор-
ниенко, хорошей новостью также является и снижение 
банком размера первоначального взноса при предостав-
лении кредитов в иностранной валюте на приобретение 
транспортного средства с 30% до 20%.

Расширены границы минимальной и максимальной 
суммы, которую может получить заемщик. Так, по всем 
рублевым кредитам организация готова предоставить от 
100 тыс. до 1 млн. рублей (ранее до 300 тыс. рублей). 

«Мы пошли на значительное сокращение перечня тре-
бований, предъявляемых к заемщику. Теперь кредит мо-
жет быть предоставлен клиенту в возрасте от 21 года до 
60 лет (на дату его погашения), который трудится на по-
следнем месте работы не менее полугода, с суммой сред-
немесячной заработной платы не менее 15 000 рублей.

Также стоит отметить, что у клиентов Банка снова по-
явилась возможность взять ссуду на потребительские це-
ли под залог имеющихся жилых и нежилых помещений», – 
добавила Ирина Корниенко.

Анастасия Ивлева

Малый бизнес боится консалтинга
Преподаватель кафедры связей с общественностью 
факультета социальных технологий СурГУ Наталья Бомба 
провела исследование востребованности консалтинга ма-
лым бизнесом. В ее докладе «Консалтинг как инструмент 
развития бизнеса» сделаны четкие выводы о том, почему 
этот вид бизнеса развивается у нас плохо.

- Российские регионы пока существенно отстают в ис-
пользовании консалтинговых услуг. Во-вторых, серьезным 
препятствием для развития является дороговизна предла-
гаемых услуг. Иногда оплата происходит с такой задержкой, 
что консультационная фирма предпочитает прекратить с та-
кими клиентами любые деловые отношения. В-третьих, ру-
ководители малых предприятий недостаточно информиро-
ваны о существовании консалтинговых фирм, которые гото-
вы оказать им помощь. В-четвертых, развитию консалтинга 
мешает неспособность ряда руководителей оценить профес-
сионализм (возможности) консультантов. В-пятых - боязнь 
руководителей малых фирм утратить конфиденциальную ин-
формацию. И, наконец, в-шестых – опасение критики со сто-
роны, - делает вывод ученый СурГУ.

Игорь Бурмасов

Сегодня на «прямой телефонной 
линии» дежурит начальник управле-
ния записи актов гражданского со-
стояния Татьяна Степановна 
Чернова.

Время проведения «ПТЛ» - с 11.00 
до 12.00.

Телефон: 28-62-62

Позвоните на «ПТЛ»



На «ГЛ» дежурил Григорий Горяев.
Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.

«Горячая линия» 
слушает...    
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Окончание. 
Начало на 1-й стр.

В 10 часов утра мы бы-
ли в кинозале Музея при-
роды и человека на пресс-
конференции с президентом 
Гильдии неигрового кино и 
телевидения Владимиром 
Герчиковым, где шел разго-
вор об основных направле-
ниях развития современно-
го кино. Констатировалось, 
что игровое кино все боль-
ше ориентировано на детей 
и подростков, а телевизион-
ные фильмы превращаются 
в некую «жвачку». В связи с 
этим возрастает роль доку-
ментального кино, которое, 
к сожалению, сегодня нахо-
дится в загоне и представ-
ляет собой, образно говоря, 
подобие индейских резерва-
ций в Америке.

Вот что надо делать, что-
бы люди как зрители пред-
почли пивным посиделкам и 
прочему пустому времяпре-
провождению просмотры 
фильмов об этнографии и пу-
тешествиях, истории и куль-
туре, научных достижениях? 
Об актуальной задаче фор-
мирования общественного 
мнения шел весьма заумный 
разговор на конференции с  
членами жюри и экспертно-
го совета в конференц-зале 
«Palace» гостиничного ком-
плекса «На семи холмах». 
Невозможно в двух словах 
описать беседу телевизион-
ных операторов, режиссе-
ров, сценаристов, приехав-
ших за трофеем - золотой 
статуэткой «Золотого бубна», 
с мэтрами отечественной те-

Лучший режиссер – это жизнь
В Ханты-Мансийске в тринадцатый раз чествовали победителей «Золотого бубна»

Владимир Герчиков (слева) и член жюри кинорежиссер Игорь Шадхан

Профессор Сорбонны Элен  Мела

Золотую статуэтку получает киевский режиссер Лариса Наумова

лежурналистики и докумен-
тального кино. Естествен-
но, пресс-конференция вы-
лилась в чрезвычайно жар-
кий диспут профессионалов 
своего дела. Колким вопро-
сам, перлам, цитированиям 
классиков «важнейшего из 
искусств», эмоциональным 
монологам не было числа.

Русские
липоване

После интеллектуально-
го перенапряжения творче-
ская встреча с профессором 
Сорбонны Элен Мела пока-
залась настоящим отдыхом. 
Разговор с публикой она 
перевела в плоскость пове-

ствования о первой и вто-
рой волне русской эмигра-
ции в Европу. Обаятельная 
француженка русского про-
исхождения буквально заво-
рожила рассказом о своей 
семье, близких, рассужде-
ниями о русско-французских 
отношениях в области кино, 
литературы и искусства, что 
не хотелось расставаться. В 
это время в зале «Cinema-
Profi » киновидеоцентра уже 
начался конкурсный показ 
фильмов в номинации «На-
циональный характер».

Мы успели просмотреть 
три фильма. Ни один из них 
не оставил нас равнодуш-
ными. Работа «На ногах» ки-
евского режиссера Ларисы 
Наумовой – это рассуждения 
о тех секундах, мгновениях, 
трагической случайности, 

что могут изменить челове-
ческую жизнь. Тем более пе-
чально, что героиня фильма 
– красивая девушка, которой 
с детства пророчили блестя-
щее актерское будущее. Но 
после потери обеих ног Еле-
не Чинке  пришлось забыть 
о карьере актрисы. Поэто-
му она стала хореографом. 
Уникальная судьба. Сила во-
ли. Страсть к жизни. Стрем-
ление стать матерью.

Героине фильма «Бабоч-
ка» екатеринбургской ком-
пании «Татэв» стукнуло 52 
года, но она занимается 
танцами, имеет четверых де-
тей и столько же внуков, ко-
торые из-за ее удивительной 

моложавости, энергии не 
видят в ней бабушку и по-
своему зовут «бабочкой». 
При этом женщина, по-
терявшая мужа, занима-
ется далеко не женским 
делом и не видит в этом 
ничего сверхъестествен-
ного.

Фильм Тофика Шах-
вердиева «Русская сла-
ва» отметили для себя не 
только мы. Забегая впе-
ред, скажем, что москов-
ский сценарист, опера-
тор, режиссер и звуко-
режиссер в одном лице 
стал победителем в но-
минации «Национальный ха-
рактер». Вроде простые ка-
дры о жизни и быте простых 
сельских жителей, но инте-
ресно то, что это потомки 
русских старообрядцев, бе-
жавших триста лет назад от 
церковных преобразований 
в Румынию. Кто они теперь? 
Сами себя они называют 
русскими липованами. Этот 
фильм красноречиво свиде-
тельствует о том, что мир за-
путан, как волос у эфиопа, 
а зов крови, тоска по исто-
рической родине не прохо-
дят даже по прошествии не-
скольких веков.

Се ля ви
В 17 часов вечера состо-

ялась традиционная встреча 
с Губернатором ХМАО-Югры 
Александром Филипен-
ко. Автор этих строк впер-
вые  наблюдал за руково-
дителем округа и готов по-
делиться впечатлениями, но 
в другом специальном ма-
териале. Здесь скажем, что 
Александр Васильевич под-
робно рассказал о достиже-
ниях и проблемах вверенно-
го ему субъекта федерации, 
ответил на вопросы журна-
листов. Затем вся аудитория 
дружною толпой из киноза-
ла Художественной галереи 
переместилась в Большой 
зал Центра искусств, где 
взволнованные и принаря-
дившиеся участники, зрите-
ли и жюри ждали развязки 
мероприятия – торжествен-
ного награждения победите-
лей и официального закры-

тия XIII международного ки-
нофестиваля телевизион-
ных программ и фильмов 
«Золотой бубен».   

Профессиональной тех-
ники в зале было больше, 
чем зрителей, потому что 
на фестиваль телевизион-
щики приехали «вооружен-
ные до зубов». Они оставля-
ли ее бесхозной в том слу-
чае, если выпадало счастье 
оказаться на сцене в числе 
призеров и победителей.

Вообще, как отметил ки-
норежиссер, лауреат мно-
гих государственных пре-
мий Игорь Шадхан, лучший 
режиссер – это жизнь. Но 
находятся редкие люди,  ре-
шающиеся поспорить с са-
мой жизнью. Потому было 
просто забавно наблюдать 
за создателями кино. Иные 
номинанты откровенно ша-
лели от счастья и долго не 
могли взять в толк, в ка-
ком направлении находится 
сцена. Конечно, были и те, 
кто украдкой смахивал сле-
зу от огорчения. И без этого 
не бывает – «се ля ви», как 
подытожила член жюри из 
Франции Элен Мела. 

Сгладить все противоре-
чия был призван прием в 
«Зимнем саде» Центра ис-
кусств от имени Губернато-
ра ХМАО-Югры Александра 
Филипенко, но мы срочно 
выехали обратно в Сургут, 
чтобы к утру написать дан-
ный материал.

Григорий Горяев. Фото 
Леонида Березницкого

- В МОУ СОШ № 10 с углубленным изу-
чением отдельных предметов г. Сургу-
та при входе требуют с родителей поку-
пать бахилы за пять рублей. Аргументи-
руют это тем, что якобы облегчают труд 
уборщиц. Дело, конечно, не в деньгах, а 

в принципе: насколько законна такая коммерческая деятель-
ность?

Мы созвонились с руководством школы и нам ответи-
ли примерно следующее: «Мы не заставляем, а просим ро-
дителей об этой услуге для поддержания чистоты, то есть 
для блага их же детей. Потому что сейчас существует опас-
ность разного рода инфекционных заболеваний, прежде 
всего, нашумевших гриппов. Эти требования нам предъ-
являет органы Роспотребнадзора. Кроме того, наши дей-
ствия согласованы с департаментом образования адми-
нистрации города Сургута.

Родители должны сами понимать, что осенью на улице бы-
вает грязь, рядом идет стройка и вряд ли можно позволить, 
чтобы все это приносилось в здание, где обучаются дети. 
Кстати, мы объясняем родителям, что для них есть компро-
миссный вариант приходить со своей сменной обувью. Если 
нет, то пусть просто сидят внизу в холле, дожидаясь оконча-
ния уроков и самостоятельного выхода детей на улицу».

- Не подскажете, как записаться на прием в третью город-
скую поликлинику для взрослых?

Очень просто. Хотя мы об этом информировали много 
раз, публикуем следующие номера телефонов: регистра-
тура поликлиники для взрослых – 52-58-59, 52-58-60. 
Регистратура поликлиники для детей – 52-58-59, 52-58-
61. Женская консультация – 52-58-63. Приемная главно-
го врача поликлиники – 52-59-00.

- Как известно, в Ханты-Мансийске прошел 13-й междуна-
родный кинофестиваль телевизионных фильмов и программ. 
Какое место заняли югорские конкурсанты?

Да, на фестивале были представлены режиссерские рабо-
ты из Югорска, Ханты-Мансийска, Покачей, Пыть-Яха, Нижне-
вартовска и Урая. К сожалению, в специальных номинациях 
им не сопутствовал успех. Можно разве что порадоваться за 
земляков из ЯНАО: короткометражный документальный фильм 
«Стойбище «Хорото» сценариста и режиссера Любови Анагури-
чи из Надыма стал победителем в номинации «Этнография и 
путешествия».  Кроме того, за личный вклад в развитие телеви-
дения Ханты-Мансийского автономного округа «Золотую боги-
ню» получила режиссер урайской телерадиокомпании «Спектр 
плюс» Ирина Голованова. 

А вообще обладателями статуэток «Золотой богини» и де-
нежного приза стали:

• короткометражный документальный фильм «Рус-
ская слава» сценариста, режиссера, оператора и звукоре-
жиссера Тофика Шахвердиева (Москва) - номинация «Нацио-
нальный характер»; 

• экспериментальный фильм «Две или Три Вещи, ко-
торые Неплохо было бы Знать о Ней…» Николая Макарова 
(Санкт-Петербург) - номинация «Научно-популярный фильм»; 

• тележурнал «Молодежный форум» Краевого центра 
молодежных проектов «ЛИДЕР» (Красноярск) - номинация 
«До 16 и старше»; 

• фильм «Исход» из цикла «Мы унесли с собой Рос-
сию» кинокомпании «Мириам-Медиа» (Москва) - номинация 
«История и культура»; 

• документальный фильм «Отцы и дети Пермского 
края» киногруппа «Медиа Альянс» (Пермь) – номинация «Пу-
блицистика»; 

• фильм «Исход» сценариста и режиссера Алмагули 
Менлибаевой (Германия) – номинация «Арт-видео»; 

• фильм «Тишина» сценариста и режиссера Ларисы 
Наумовой (Украина) – номинация «Телевизионный портрет». 

Алексей Бурыкин (Москва) награжден за лучшую режис-
серскую работу в документальном фильме «Мерилин Мон-
ро, Энтони Куинн и другие: фабрика звезд Михаила Чехова». 
Лучший сценарий был написан к фильму «Улыбка Гагарина» 
– победителями признаны Наталья Гугуева и Аркадий Коган 
(Москва). Александр Филиппов (Санкт-Петербург) завоевал 
статуэтку за лучшую операторскую работу в документальном 
фильме «Нярма». 

В дни фестиваля параллельно с профессионалами меж-
дународного класса работало студенческое жюри, которое 
представило к награде короткометражный телевизионный 
фильм «Батя» сценариста и режиссера Константина Давыдки-
на. Спецприз жюри фестиваля присужден за фильм «Крик на 
ветру» сценаристу и режиссеру Кате Гаврилофф (Финляндия).

Обладателем премии Гран-при фестиваля стал докумен-
тальный фильм «Я гений Николай Глазков» киностудии «Рус-
ский путь» (Москва).
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Комитет по здравоохра-
нению городской адми-
нистрации обратился к 
городским предприятиям 
с призывом позаботиться 
о здоровье своих со-
трудников. А точнее - о 
выделении средств на 
приобретение вакцины 
против сезонного гриппа.

Каждый год в Югре эконо-
мический ущерб, наносимый 
гриппом, составляет  до 3 до 
60 миллионов рублей.

В Сургуте ежегодно по разным при-
чинам не прививаются от гриппа от 50 
до 70 процентов населения.

Город готовится 
к нашествию гриппа
Медики просят работодателей приобрести вакцину

Иммунизация населения 
традиционно проводится на 
средства бюджетов разных 
уровней, а также на день-
ги предприятий. Наиболь-
шее количество людей при-
вивается в рамках приори-
тетного нацпроекта «Здо-

ровье». Прежде всего, это 
так называемые группы ри-
ска - работники лечебно-
профилактических и обра-
зовательных учреждений, 
сотрудники органов вну-
тренних дел, люди старше 
60 лет, дошкольники и уча-
щиеся 1-11 классов. К со-
жалению, нацпроектом не 
предусмотрено выделе-
ние вакцины против грип-
па для других категорий на-
селения. По предваритель-
ным данным,  федеральных 
средств  хватит на привив-
ку лишь для каждого пятого 
жителя Югры. На средства 
окружного бюджета плани-
руется закупить еще 30 ты-
сяч доз вакцины, что хватит 
еще для 20 процентов насе-
ления. 

Но этого недостаточно 
для предотвращения воз-
можности эпидемии гриппа. 
По словам  главного госу-
дарственного санитарного 
врача Югры Наиля Кашапо-
ва, наш округ остается не-
благополучным по уровню 
распространенности гриппа 

и ОРВИ. Здесь 
ежегодного ре-
гистрируется до 
15 тысяч случа-

ев гриппа, порой с серьез-
ными осложнениями. По-
казатели заболеваемости в 
ХМАО  в течение последних 
пяти лет оказываются вы-
ше среднероссийских.  А в 
свете последних событий с 
распространением  «свино-
го гриппа» А (H1N1), вакци-
нация от сезонного гриппа 
важна как никогда.

- Прогнозируется увели-
чение активности циркуля-
ции вируса А (H1N1) - «сви-
ного гриппа» -  среди насе-
ления РФ с началом оче-
редного эпидемического 
сезона по гриппу. Осенью и 
предстоящей зимой в нашей 
стране одновременно будут 
циркулировать как вирусы 
сезонного гриппа, так и вы-
сокопатогенного А (H1N1), - 
отмечает Наиль Кашапов.

Чтобы реально снизить 
прогнозируемую заболе-
ваемость сезонным грип-
пом, уменьшить количество 
осложнений и предупре-
дить летальные исходы, не-
обходимо привить не ме-
нее половины всего насе-
ления региона. «Бюджет-
ной» вакцины хватает лишь 
на 40 процентов югорчан. А 
это значит, что без помощи 

предприятий не обойтись.
Как нам сообщила на-

чальник отдела организа-
ции и контроля качества 
медицинской помощи ко-
митета по здравоохране-
нию городской админи-
страции Инна Шалыгина, 
были подготовлены и от-
правлены обращения  к ру-
ководителям крупных сур-
гутских предприятий. И 
как сейчас стало извест-
но, градообразующие ор-
ганизации откликнулись 
на призыв медиков. В них 
вакцины для работников 
будут приобретаться из 
средств предприятия или 
за счет средств доброволь-
ного медицинского страхо-
вания. Возможно, в неко-
торых небольших фирмах 
руководство также позабо-
тится о своих сотрудниках, 
но такие данные в комитет 
по здравоохранению пока 
не поступали.

Наталья Быкова

«Почему милиционеры не 
штрафуют?» - под таким 
заголовком разгорелась 
дискуссия на Сургутском 
форуме. Форумчане 
на этот раз обсуждают 
проблему безнаказан-
ного распития спиртных 
напитков в обществен-
ных местах города, чем 
сегодня злоупотребляют 
многие вопреки требова-
ниям административного 
законодательства.

Спор на форуме начали 
всего несколько человек, од-
нако уже в первый день тему 
просмотрели более 700 поль-
зователей интернет-ресурса. 
Человек, открывший дискус-
сию, обвиняет городскую ми-
лицию в том, что она, по его 
словам, ленится исполнять 
закон и не привлекает нару-
шителей общественного по-
рядка, распивающих алко-
гольные напитки на улицах, 
к ответственности. И даже 
жалобы горожан на это без-
образие якобы ничего не 
меняют.

Почему не штрафуют? 
Штрафуют

Участники Сургутского форума поспорили 

о проблеме распития спиртного на улицах

- Милиция просто тупо 
приезжает по вызову, раз-
гоняет пьяных и уезжает. А 
они перебираются в другой 
двор, на другую скамеечку и 
продолжают распитие, – пи-
шет автор.

Оказалось, что иници-
атор новой темы не един-
ственный человек в городе, 
кого возмущает подобная 
безнаказанность. Участни-
ки форума выложили да-
же снимок, запечатлевший 
компанию уличных выпивох, 
и назвали один из адресов, 
где алкогольные посидел-
ки проводятся ежедневно, 
– это территория возле пе-
карни «АБС» на Дзержин-
ского, напротив детского 
сада (!). Авторы, возмущен-
ные безнаказанностью лю-
бителей выпить на ули-
це, обещали жаловаться 
на «ленивых» милиционе-
ров на «телефон доверия» 
УВД, а над нарушителями-
пивохлебами вершить са-
мосуд.

дексом, и такая работа ве-
дется регулярно.  В милиции 
нам пообещали даже подго-
товить статистику по адми-
нистративным протоколам 
за последние месяцы, с ко-
торой мы обязательно по-
знакомим читателей в бли-
жайших номерах «СТ».

Но вот в чем загвоздка. 
Как нам пояснили в УВД, 
задержать человека с бу-
тылкой  милиционеры мо-
гут только в том случае, ес-
ли крепость спиртосодер-
жащего напитка превыша-
ет 12 градусов. Пиво под 
эту категорию не подходит, 
а ведь  большинство тех, 
кто нарушает порядок, как 
раз и являются уличными 
пивохлебами.  Получается, 
что законодательство дей-
ствительно нуждается в до-
работке.

Дмитрий Карелин

В м е с т е 
с тем часть 
участников 
дискуссии считает, что стра-
жи порядка не виноваты, 
усилиями одной лишь ми-
лиции проблему не решить. 
Необходимо хотя бы дора-
ботать законодательство, 
ведь возня с задержанным 
нарушителем обходится го-
сударству дороже, чем сумма 
взысканного с него штрафа в 
300 рублей. 

Мы со своей стороны ре-
шили узнать, что по поводу 
высказываний пользовате-
лей форума думает город-
ская милиция, и обратились 
в УВД по г. Сургуту с вопро-
сом, наказывают ли у нас 
за распитие спиртных на-
питков в общественных ме-
стах и насколько часто эти 
акты возмездия происхо-
дят? Оказывается, в Сургуте 
уличных выпивох все ж таки 
привлекают к ответственно-
сти, штрафуют, как положе-
но Административным ко-

Сургутский городской комитет КПРФ 
формирует штаб протестных действий. 
Приглашаем к сотрудничеству всех не-
равнодушных.

Обращаться: г. Сургут, ул. Маяковского, 45/1,
 с 14.00 до 18.00 часов по будням.

Тел/факс: 32-64-67 

(Виталий Викторович)

Инновационные  идеи 
молодых предпринимателей 
профинансируют  и помогут 

реализовать
Конкурс молодежных бизнес-проектов «СТАР-
ТАП» проводится в Сургуте впервые в этом году. 
Цель конкурса – способствовать созданию в 
городе новых предприятий малого и среднего 
бизнеса, развивать и реализовывать инноваци-
онные бизнес-идеи. 

Организатором конкурса выступает Сургутский 
филиал Окружного Бизнес-инкубатора, соорганиза-
тором – Сургутский филиал Фонда поддержки пред-
принимательства Югры. Заказчик – Администрация 
города Сургута. 

Конкурс проводится в открытой форме, в три эта-
па:

• 1-й – Подготовительный этап: до 15 октября 
2009 года. Проведение разъяснительных бесед по 
Конкурсу, консультирование по написанию предпри-
нимательских проектов, сбор заявок на участие в 
конкурсе.

• 2-й – Заочный этап: 15 октября – 15 ноября 
2009 года. Оценка и экспертиза предприниматель-
ских проектов экспертным советом Конкурса. 

• 3-й – Очный этап: 27 ноября 2009 года. Пу-
бличная защита проектов, подведение итогов Кон-
курса.

Принять участие в конкурсе могут молодые пред-
приниматели Сургута в возрасте до 30 лет. Подать 
заявку на участие имеют возможность и незареги-
стрированные граждане. Пройти государственную 
регистрацию можно во время проведения первых 
двух этапов конкурса. 

В состав экспертной комиссии Конкурса будут 
включены представители градообразующих пред-
приятий города, ведущие специалисты и учёные в 
области экономики, управления, информационных 
технологий, культуры, медицины и образования.

В конкурсных проектах будут оцениваться новиз-
на, инновационная идея проекта, его системность, 
актуальность, реалистичность и перспективность.

Победители Конкурса получат Гранты на реализа-
цию своего проекта.

ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ВСТРЕЧА С УЧАСТНИКАМИ –
29 СЕНТЯБРЯ В 18.30 В ЦЕНТРАЛЬНОЙ БИБЛИОТЕ-

КЕ им. А.С. Пушкина.
Заявки на участие в конкурсе принимаются по 

адресу:
ул. Университетская, 23/5, ООО «Окружной 

бизнес-инкубатор».
Кураторы проекта:
Ирина Деревянко, тел. 77-40-83, 8922-40-32-

407, e-mail: bbc-ugra@mail.ru; Анна Кулева, тел. 77-
40-82; Олег Котегов, тел. 77-40-82.

Вниманию 
жильцов подъездов,

оборудованных домофонами!
В целях ограничения доступа в подъезд по-
сторонних лиц и обеспечения бесперебойной 
работы оборудования домофона просим Вас 
приобретать ключи от входной двери в подъезд 
в организациях, обслуживающих домофон.

Открытие входной двери ключами, приобретен-
ными в посторонних организациях или у посторон-
них лиц, может стать невозможным в результате усо-
вершенствований и модернизации в работе домо-
фонного оборудования, производимого заводами-
изготовителями и обслуживаемого организациями 
по рекомендации завода.

О недопустимости приобретения поддельных клю-
чей нами сообщалось в СМИ в четвертом квартале 
2007 года.
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Не так давно в городе 
прошел слух, что кол-
лективных антенн на 
домах больше не будет. 
Это подтверждают  и 
звонки в редакцию.  
Люди,  по их словам, 
годами смотрели  
дешевое телевидение 
посредством крышной 
антенны, а потом в один 
миг лишились этого. 
«Нам говорят, что надо 
подключать кабельное 
телевидение и другой 
альтернативы нет!» - 
возмущаются читатели.  
Чаще всего жалобы 
звучат от пенсионеров, 
которые вместо 45 
рублей за эфирное ТВ 
теперь платят в разы 
больше  за кабельное.

Например, буквально  на 
днях к нам обратилась пен-
сионерка из Центрально-
го района: «Меня застави-
ли подключиться к кабель-
ному телевидению, и теперь 
я вынуждена платить боль-
шие деньги за ненужные ка-
налы, а качество картинки 
плохое.  Ремонтники прихо-
дят, но ничего не исправля-
ют. Куда делись общедомо-
вые антенны?»

Мы решили разобрать-
ся в ситуации и обратились 
в компанию, которая обслу-
живает общедомовые антен-
ны, - ООО «Эфир-плюс».

Коллективные 
антенны -  
архаизм?

- Действительно, многие 
сургутяне сейчас думают, что 
коллективных антенн не су-
ществует. Порой даже пред-
ставители управляющих ком-
паний удивляются, что эти 
антенны существуют и функ-
ционируют, - подтвержда-
ет заместитель директора 
«Эфир-плюс» Алексей Шар-
даков. - Тем не менее мы 
свою работу не прекращали 
ни на день.

Конечно, по разнообра-
зию принимаемых телеви-
зионных программ общедо-
мовые антенны не сравнят-
ся со спутниковыми тарелка-
ми или кабельными сетями. 
Примерно на 70 процентах 
домов, где эти антенны есть, 
смотреть можно только четы-
ре ТВ-канала (ОРТ, РТР, НТВ 
и ТВ-3). Тем не менее, пожи-
лым людям и этих четырех 
кнопок на телевизоре впол-
не достаточно.

- Мы можем довести ко-
личество принимаемых про-
грамм до 11, -  говорит на-
чальник участка «Эфир-
плюс» Александр Васени-
чев. - И модернизация уже 
выполнена практически на 
каждом третьем доме из тех, 
которые мы обслуживаем. 
Чтобы переоборудовать все 
сургутские крышные антен-
ны, надо лет пять. При усло-
вии финансирования. А вот 
денег-то как раз и нет. Даже 
городская администрация 
нам помочь не сможет - тако-
во нынешнее законодатель-
ство. Деньги на расширение 
диапазона принимаемых ан-
теннами программ мы имеем 

Е
сли вы смотрели ТВ  через общедомовую антенну и у вас резко перестал показывать телевизор, а 
потом «знающие» люди подсказали, что коллективной антенны больше нет - не верьте на слово.  
Сначала позвоните в «Эфир-плюс» и уточните, действительно ли это так, а потому уже делайте 

выбор, какими путями ТВ-сигнал будет поступать на ваш телевизор - через  эфирное, цифровое или 
кабельное вещание.

Эфирные сети 
на крышах Сургута 

Телевизор через коллективную антенну смотрит  почти каждый десятый сургутянин 
возможность брать только из 
абонентской платы.  За кол-
лективную антенну горожане 
сейчас платят 45 рублей. Из 
них только 10 рублей  воз-
можно отложить на ремонт-
ные работы. А что можно 
сделать на 10 рублей?  Да 
ничего практически!

Несмотря на катастрофи-
ческую ситуацию с финанси-
рованием модернизации ан-
тенн, работы ведутся. Мед-
ленно, но верно. Пусть по 
нескольку домов в год пере-
ходит с просмотра 4 каналов 
на 11, но все же это лучше, 
чем ничего.

- Многое зависит от управ-
ляющей компании, которая 
обслуживает дом - объясня-
ет Алексей Шардаков. - Есть 
УК, которые за сбор с насе-
ления денег за коллектив-
ную антенну берут с нас 2-3 
процента от суммы абонент-
ской платы. На территории 
обслуживания таких компа-
ний мы стараемся произво-
дить ремонты и модерниза-
цию быстрее. Зачастую пе-
реоборудование  выполняет-
ся не в пределах денежного 
лимита, а на большую сумму. 
То есть часть работ фактиче-
ски мы делаем бесплатно. 
Есть и другие управляющие 
компании,  довольно круп-
ные, которые забирают из 
общей суммы абонентской 
платы 10 процентов - только 
за то, что они собирают плату 
с абонентов.  На территории 
обслуживания таких компа-
ний мы выполняем ремонты 
только в пределах имеющих-
ся денег. Без «подарков».

Вообще, по Жилищному 
кодексу, коллективные ан-
тенны, как и лифты, относят-
ся к категории общедомо-
вого имущества. Но если за 
лифты плату сейчас берут да-
же с тех, кто ими не пользует-
ся  - с жильцов первых и вто-
рых этажей, то за антенны 
платят лишь те, кто является 
абонентом. 

Когда выбирать
не приходится...

В настоящий момент в 
Сургуте смотрят телевидение 
посредством коллективной 
антенны примерно 25 тысяч 
семей. Еще порядка восьми 
тысяч перестали быть або-
нентами «Эфир-плюс» за по-
следние пару лет. И не всег-
да по своей воле. 

- Много вопросов об об-
щедомовых антеннах посту-
пает от жильцов микрорайо-
на в пределах улиц Лермон-
това - Профсоюзов - Пушки-
на - Мира, - рассказывает 
Александр Васеничев. - Мы 
бы рады подключить этих 
людей, но технической воз-

можности нет. Дело в том, 
что ранее эти дома обслу-
живало МУП «Телесеть». 
Абоненты смотрели восемь 
каналов.  Хотя оборудова-
ние там и устанавливалось 
когда-то за счет бюджетных 
средств, но сделано было по 
типу кабельного. То есть, ес-
ли для эфирного ТВ надо на 
каждом доме устанавливать 
антенну и прокладывать 
распределительную сеть, то 
у кабельного ТВ сигнал пе-
редается с  головной стан-
ции. Технология распро-
странения сигнала различ-
на. Но суть не в этом. 

Когда «Телесеть» пере-
стала существовать, выяс-
нить, кому в итоге принадле-
жат сети, так и не удалось. В 
результате весь микрорай-
он был передан «Югрател» 
как оператору кабельного 
ТВ. Нашего оборудования в 
этом районе нет совсем. 

Есть еще пара районов 
города, где у сургутян нет 
возможности подключить-
ся к коллективным антен-
нам по причине неимения 
таковых.  Например, часть 
домов  между ул. Студенче-
ской и Мира.  В числе «неве-

зунчиков» и жильцы микро-
района Центральный между 
улицами Ленина, Майская и 
бульваром Свободы. Тут про-
изошла вообще парадок-
сальная ситуация. Общедо-
мовые антенны здесь до не-
давних пор были.  Мало того, 
на всех домах была проведе-
на реконструкция и абонен-
ты получили доступ к 11 ка-
налам. Но... почти сразу по 
какой-то причине весь рай-
он передали на обслужива-
ние «Югрател». А еще через 
полгода все установленное 
«Эфир-плюс» оборудование 
оказалось повреждено или 
исчезло без следа. А жильцы 
микрорайона звонят до сих 
пор - просят вернуть коллек-
тивные антенны. Только воз-
можности такой нет. И вино-
вных  в этом уже, к сожале-
нию, не отыскать.

Да кому нужны 
ваши коллектив-
ные антенны?!
Такой возмущенный во-

прос часто слышат  работни-
ки «Эфир-плюс» как от неко-
торых жителей, так и от пред-
ставителей управляющих 

компаний. Но в реальности 
эти антенны еще не стали 
архаизмом. О них вспомнят 
и массово заговорят вновь 
уже через несколько лет.

Напомним, что к 2015 го-
ду наша страна должна пе-
рейти на цифровое теле-
видение. Цифровой сигнал 
возможно принимать как 
через кабель, так и посред-
ством эфирной  (коллектив-
ной или индивидуальной) 
антенны. При этом качество 
картинки будет идентично. 
А вот насколько будет отли-
чаться цена вопроса, пока 
предположить сложно. Хотя и 
говорят, что телевидение бу-
дет бесплатным, но в реаль-
ности наверняка за обслужи-

вание сетей платить придет-
ся. И тогда уже наступит эра 
рыночных отношений - при 
едином качестве сигнала  и 
наборе ТВ-каналов  абонен-
ты будут придавать первосте-
пенное значение цене.

- Уже сейчас на тех домах, 
где произведено переобо-
рудование, возможен про-
смотр цифрового телевиде-
ния через коллективную ан-
тенну, - заверяет Алексей 
Шардаков. - Если в доме сто-
ит антенна, которая прини-
мает 11 аналоговых эфир-
ных каналов, то принять во-
семь общедоступных  цифро-
вых она тоже сможет. 

Наталья Быкова

От автора.
Всегда должен быть выбор. И чем он шире, тем луч-

ше для всех. Эры цифрового телевидения нам не избе-
жать. И готовиться к этому надо заранее. Если  у вас 
удачное расположение окон квартиры, то самым при-
емлемым вариантом для просмотра пакета общедо-
ступных российских каналов может быть индивидуаль-
ная  антенна. Но не превратятся ли фасады домов в 
частокол «елочек» всех форм и размеров, по примеру 
того, как это было когда-то с крышами?  И не возник-
нет ли потом ситуация, что власти будут искать пути, 
как от этих антенн избавиться, дабы не портить облик 
города? Вопрос остается открытым...
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Кино   17-23 сентября

Теперь вы можете оставить свои комментарии о фильмах 
на сайте www.ikino.ru 

Адрес: пр. Ленина, 43. 
Расписание сеансов уточняйте по тел. 206-000 или на сайте www.ikino.ru.

 «ПУНКТ НАЗНАЧЕНИЯ 4  3D»  
Ужасы

История на этот раз вращается вокруг Ника 
О Бэннона. Как и прежде, группе счастливчиков, 
благодаря Нику, удается выжить, но смерть вовсе не спешит 
вычеркивать их из своего списка.    

◗ Сеансы: 14.30, 16.20, 20.00, 21.50, 23.40    
 «ДЕВЯТЬ» 

◗ Сеансы: 11.00, 12.45, 18.10

 «ПУНКТ НАЗНАЧЕНИЯ 4  3D»  
Ужасы

◗ Сеансы: 11.45, 13.30, 21.40, 23.30 (Большой зал)    
 «НЕВЕСТА ЛЮБОЙ ЦЕНОЙ» 
Комедия

Главный герой — удачливый бизнесмен и гениальный 
сердцеед. Чтобы заслужить повышение по службе, он вступа-
ет в контакт с опасным бизнесменом с криминальным про-
шлым. 

◗ Сеансы: 15.50, 17.20, 19.30 (Большой зал)

 «ГЕЙМЕР» 
Фантастика

В недалёком утопическом будущем высочайшее разви-
тие нанотехнологий позволило технологическому гению, Ке-
ну Кастлу, соединить видеоигру с реалити-шоу и смоделиро-
вать мультиплеерную игру «Убийцы»...

◗ Сеанс:  14.55 (Малый зал)

«ДЕВЯТЬ» 
◗ Сеансы: 11.20, 13.05, 18.55 (Малый зал)

 «ГОЛАЯ ПРАВДА» 
Комедия

Она — успешный телепродюсер со строгими моральными 
принципами и сексуальная блондинка. Он восходящая звез-
да нового телешоу и его жизненное кредо — «секс, наркотики 
и рок-н-ролл», он совсем не признает равенство полов, по-
литкорректность и так далее… 

◗ Сеансы: 16.55, 20.50, 22.55 (Малый зал)

Из высказываний учителейИз высказываний учителей
Хлебозаводы прекратили выплавку хлеба.

● ● ●
Ты мне не булькай, как реактив в пробирке, а от-
вечай членораздельно!

● ● ●
Что у вас там? Мужская половая система? Все, 
что нужно, висит на доске.

● ● ●
Я кому говорю: стенке или батарее?

● ● ●
Я не могу, когда на меня смотрят 25 глаз!

● ● ●
Я не могу выполнять монотонную работу. Мо-
гу прыгать по камням, как козел; а когда иду по 
лестнице, на каждой третьей ступеньке спотыка-
юсь. Приходится жене меня поддерживать...

● ● ●
Я тебе говорила, не выставлять свой зад! Постав-
лю в угол - будешь охранять цветы.

● ● ●
Я пишу, особо не прицеливаясь.

● ● ●
Ваня, у тебя что, в роду обезьяны были? Когда 
пострижешься?

Невыдуманная историяНевыдуманная история

Капитан Врунгель отдыхает
Не знаю, правда это или нет, но, когда я служил в 
морфлоте, мне рассказывали историю о том, как ма-
трос эсминец к пирсу прикрутил.

Дело было в славном городе Балтийске, что под Кали-
нинградом, на военно-морской базе. На пирсе по чьему-
то недосмотрению торчал, выдаваясь в море,  толстый 
штырь с резьбой. Ну, что-то вроде арматурины. Те, кому 
надо, об этом знали, но руки у них не доходили этот 
штырь срезать. А тут эсминец один швартовался кор-
мой, ну и наехал на этот штырь транцем - так, что тот, 
продырявив борт, вышел в кормовом кубрике.
Никто этого обстоятельства не заметил. На следующий 
день на эсминце объявили генеральную уборку и один 
матросик, увидев, что из стены кубрика торчит что-то 
этакое с резьбой, не долго думая, сварганил для него 
гайку и железную пластину и плотненько прикрутил 
все это.  
Спустя некоторое время кораблю идти на учения, а он 
не может. Тужился-тужился, пока, наконец, капитан не 
приказал дать полный ход. Результат – большая дыра в 
корме у эсминца.

Werter.Werter.

ПриколисьПриколись
- А я вчера с кумом водки выпил и наутро как за-
ново родился!
- Что, так хорошо было?
- Нет, в капусте нашли.

● ● ●
Сократив сотни римских и греческих богов до 
одного христианского, человечество провело не-
превзойденную до сих пор по эффективности ре-
форму по сокращению административного аппа-
рата.

● ● ●
Если вы затопили соседей и они стучат к вам в 
дверь, обильно намочите свой потолок и идите 
вместе с ними разбираться этажом выше.

● ● ●
Почему в конце денег остается еще так много ме-
сяца?

● ● ●
Из передачи «В мире животных»:
- А мы пока проследим за повадками птички коно-
плянки. Вот она: вернулась с прогулки и глупо хи-
хикает.

● ● ●
Не знаю, как там за границами, а у нас человек, 
пришедший к нам в гости с литром водки, считает-
ся родственником...

Что бы это значило?

Невыдуманная история

Что бы это значило?

Фото прислала Елена Шевченко.Фото прислала Елена Шевченко.

Перерыв по Равшану

официально

трuбуна
cургутская_ отдыхай18 сентября 2009 года, № 1756

Утвержден список домов, 
подлежащих сносу в 2009-2010 годах

 ПРИБОРЫ ИМЕЮТ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ
 Елатомский приборный  завод - Все для здоровья. Здоровье для Вас.Елатомский приборный  завод - Все для здоровья. Здоровье для Вас.
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Артрозы, артриты, остеохондрозы и дру-
гие заболевания опорно-двигательного 
аппарата влекут за собой боль и ограни-
чение подвижности. Зачастую лечение 
сводится к борьбе с болью с помощью ле-
карств.

Однако ни для кого не секрет, что рынок 
лекарственных средств наводнен поддел-
ками, которые в лучшем случае не действу-
ют, а в худшем – просто опасны для жизни. 
Что делать? 

У медицины XXI века есть средства, ко-
торые используются в клинической прак-
тике для решения этой задачи. 

На Елатомском приборном заводе 
успешно выпускается с 1997 года и совер-
шенствуется аппарат АЛМАГ-01, который 
основан на лечебном действии импульс-
ного магнитного поля. АЛМАГ восстанав-

ливает повреж-
дённые ткани, 
активизирует 
обмен веществ, 
снимает воспа-
ление, умень-
шает отёч-
ность. У АЛМА-
Га широкий пе-
речень показаний: заболевания суставов, 
сердечно-сосудистой системы, желудочно-
кишечного тракта, мочеполовых органов и 
многие другие. АЛМАГ может применяться 
для лечения и профилактики хронических 
заболеваний. Мягко воздействуя на орга-
низм, аппарат способствует его выздоров-
лению.

Примите мудрое решение – купите 
АЛМАГ!

Артрозы, артриты, остеохондрозы и дру-
ие заболевания опорно-двигательного

ливает повреж-
дённые ткани

Остеохондроз. Артроз. Остеохондроз. Артроз. 
Мудрое решение «больного вопроМудрое решение «больного вопроса»са»

Физиоприборы домашнего применения торговой марки ЕЛАМЕД 
лечат заболевания опорно-двигательного аппарата, сердечно-сосудистые, 

бронхо-легочные, желудочные, ЛОР-болезни, простатит, геморрой. 

Внимание! 
 Алмаг, Маг-30, Мавит, Фея и другие физиоприборы Елатомского 
приборного завода можно приобрести в магазине «Медтехника» 
по адресу: г. Сургут, ул.Дзержинского, 3-А.  

Справки по телефону: 8(3462) 35-10-94
Приобрести приборы  можно  также наложенным платежом по адресу: Рязанская обл. г. Елатьма, ул. Янина, 25, Приборный 

завод, тел. (49131) 4-16-16;2-04-57; admin@elamed.com; www.elamed.com. ОГРН 1026200861620

СПИСОК
домов, подлежащих сносу в 2009-2010 годах по подпрограмме 1 «Обеспечение жилыми 

помещениями граждан, проживающих в жилых помещениях, непригодных для проживания»

7 сентября 2009 года вы-
шло постановление Админи-
страции города № 3395 «Об 
утверждении списка домов, 
подлежащих сносу в 2009-
2010 годах»   по подпрограм-

ме 1 «Обеспечение жилыми 
помещениями граждан, про-
живающих в жилых помеще-
ниях, непригодных для про-
живания».  Согласно этому 
документу  постановление 

Администрации города от 
27.05.2009 года № 1659 «Об 
утверждении списка домов, 
подлежащих сносу в 2008-
2009 годах» признано утра-
тившим силу. 

№ 
п/п

Поселок Улица Номер дома 

1 2 3 4

1  проезд Молодежный 14

2 МК-37 Строителей 16а

3 МК-37 Строителей 17

4 МО-80 Монтажников 5

5 ПСО-34  20

6  Разведчиков 18

7 Юность Юбилейная 9а

8 Взлетный линия 1 11

9  Железнодорожная 7

10 МО-94 Красная 23

11 Юность Линейная 10

12 Юность Линейная 13

13 Юность Линейная 14

14 Юность Линейная 23

15 Юность Линейная 68

16 Юность Шушенская 12

17 Юность Саянская 20

18 Медвежий 
Угол

Олимпийская 23

19 Медвежий 
Угол

Олимпийская 11

20 МК-32  63

21 МК-32  40

22 Дорожный  10

23 Дорожный  3

24 Дорожный  14

25 Дорожный  5

26 Дорожный  13

27 Дорожный  7

28 МО-94 Кольцевая 8

29 ПСО-34  37

30 ПСО-34  31

31  Сибирская 11

32  Юности 11

33  Рабочая 33

34  Рабочая 37

35  пер. Юганский 1

36  Лесная 3

37  Лесная 4

38  Нагорная 16

39  Нагорная 29

40  Нагорная 31

41  Нагорная 31а

42  Нагорная 31б

43  Нагорная 33а

44  Нагорная 35

45  Нагорная 64

46  Рыбников 26/а

47  Рыбников 26

48  Рыбников 28

49  Федорова 10

50  Федорова 12

51  Северная 58

52  Северная 62

53  Рабочая 58/2

54 Юность Саянская 2Б

55  Щепеткина 41

56  Разведчиков 11

57  Разведчиков 14

58  Терешковой 47

«Периф» - это, надо думать, «перерыв».
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Телефоны: 

НА ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ; ПОДГОТОВКА К ЕГЭНА ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ; ПОДГОТОВКА К ЕГЭ
ПО ВСЕМ ПРЕДМЕТАМ УЧАЩИХСЯ 9-11 КЛАССОВ.ПО ВСЕМ ПРЕДМЕТАМ УЧАЩИХСЯ 9-11 КЛАССОВ.

Прием документов с 7 сентября
с 10.00 до 17.00.

г. Сургут, ул. Артема, 9, корп. 2.
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Сургутский государственный педагогический университет

ПРИГЛАШАЕТ

ЗАПИСЬ по телефонам: 35-98-33, 35-75-27.
Лицензия А № 169449 выдана Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки.

ПРЕДЛАГАЕТ 
УСЛУГИ УСЛУГИ 

по приемке вагонов и хранению по приемке вагонов и хранению 
грузов на свой  грузов на свой  

железнодорожный тупик железнодорожный тупик 
по адресу:  ул. Базовая, 40.по адресу:  ул. Базовая, 40.

Продаем КРУПНЫЙ 

ПЕСОК.ПЕСОК.
Тел.: 23-67-05, 22-87-26. Р

ек
ла
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Р ДЛАГА ТПРЕДЛАГАЕТ
ОАО «Спецнефтегазстрой»ОАО «Спецнефтегазстрой»

Тел. Тел. 23-62-01.23-62-01.Р
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а

Р
е

к
л

а
м

акомплект документов для перерегистрации ООО. 
Приведение Устава в соответствие

с новым законодательством.

НП «ПРАВОВЕДЫ»
ПРЕДЛАГАЕТ БЕСПЛАТНО

Тел. 780-595. www.pravoved.ccР
е
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ЭЛЕКТРОИНСТРУМЕНТЫ
ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО И БЫТОВОГО НАЗНАЧЕНИЯ

СКИДКИ!
ГАРАНТИЙНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ

МЫ ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСУ:

г. Сургут, ул. Профсоюзов, 18.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ
БОЛЬШОЙ ВЫБОР

Работаем без выходных.

Телефоны: 52-11-66,

52-11-77, 36-44-99.

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ 

АВТОМОБИЛИ:АВТОМОБИЛИ:

Телефон 72-64-34.

Р
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а«Урал-самосвал» 2001 и 2005 г.в., 

дорожный каток ДУ-85 2001 г.в., 

экскаваторы «Кранекс ЕК-270» 2000 г.в., 

МКСМ-800 2000 г.в.

ОРГАНИЗАЦИЯОРГАНИЗ
СДАЕТ

ЗАЦИЯАНИЗ
в аренду

СДАЕТСДАЕТ ренду
в арв рв арренду
в рев аррендур ндуе

офисные помещения
офисные помещения

с отдельным входом

по ул. Энергетиков.
52-68-69 Реклама
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Сургутский государственный педагогический университет

ПРИГЛАШАЕТ

НА КУРСЫ ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ
ПО ПРЕДМЕТАМ:

английский, немецкий, французский,  китайский 
языки, рисунок и живопись, 

декоративно-прикладное искусство, массаж.
Начало занятий по мере наполнения групп.Начало занятий по мере наполнения групп.

ЗАПИСЬ по телефонам: 35-98-33, 35-75-27.
Лицензия А № 169449 выдана Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки.
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Организации и частных лиц о том, что на территории г.Сургута и Сургутского района находятся подземные соо-
ружения магистральных нефтепроводов, средств катодной защиты, кабеля связи. Трасса магистральных нефтепро-
водов обозначена километровыми, предупредительными знаками и имеет охранную зону. 

Повреждения коммуникаций приводят к материальному и экологическому ущербу, виновные привлекаются к ад-
министративной и уголовной ответственности. В охранной зоне запрещается производить строительные, сельскохо-
зяйственные и другие виды работ, в речных подводных переходах бросать якоря и производить гидротехнические ра-
боты.

Призываем руководителей предприятий, организаций, население города и района соблюдать Правила охраны ма-
гистральных нефтепроводов. При оказании гражданами реальной помощи правоохранительным органам в выявле-
нии, предупреждении и пресечении преступлений на объектах магистральных нефтепроводов им будет выплачено 
денежное вознаграждение. Ранее оказанная помощь граждан позволила предотвратить и раскрыть ОВД преступле-
ния, совершенные на объектах трубопроводного транспорта, за что они были поощрены.

ОБО ВСЕХ НАРУШЕНИЯХ В ОХРАННОЙ ЗОНЕ, ВЫХОДАХ НЕФТИ ПРОСИМ СООБЩАТЬ ПО ТЕЛЕФОНАМ: 

39-12-46; 39-12-28; 39-12-73.

СУРГУТСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ МАГИСТРАЛЬНЫХ НЕФТЕПРОВОДОВ ПРЕДУПРЕЖДАЕТ!

ООО "ЦЕНТР СОВРЕМЕННОГО ОБРАЗОВАНИЯ»

ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ 

ТЕЛ. 50-33-15.
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учащихся 5 - 10 классов 
в школу юного программиста, 
в школу английского языка.

Ведущая школа России

«ФИРЮЗА»
студия восточного танца

набирает девочек, девушек, женщин
без ограничений по возрасту.

Занятия ведут профессионалы
по Belly Dence (танец живота).

Телефон для справок: 60-46-11.
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